
 1 

                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 30 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno trenta del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada.  

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Presidente: invita il Segretario a procedere all’appello al termine del quale risultano                                                                                                                                

tutti presenti. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli.   

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale del 28/10/2020. 

Il Presidente: scorrendo l’O.d.g. pone in discussione la mozione lett. d) avente ad oggetto” Installazione 

telecamere in Via Pindemonte, Via G. Pitrè, 28 e Via Palchetto, 36” (prot. 626/regint) presentata dal Cons. 

Di Vincenti; invita, pertanto il Segretario a darne lettura. 

Il Cons. Di Vincenti: su invito del Presidente illustra la mozione, sottolineando che è la terza in materia di 

richiesta la videosorveglianza, individua i siti dove si chiede di intervenire: Via Pindemonte accanto al muro 

di cinta con l’ASP, Via Palchetto e Via Pitrè angolo Via Palchetto, dove diventa quasi impossibile 

percorrere i marciapiedi per la grossa quantità di rifiuti ingombranti che spesso finiscono anche sulla 

carreggiata; ritiene, infine, che sia importante che alla videosorveglianza sia affiancata da controlli severi da 

parte della Polizia Municipale. 

Il Cons. Buccola: ritiene la mozione di grande interesse, condivide la richiesta di un coordinamento tra 

videosorveglianza e Polizia Municipale ritenendo che queste azioni siano un buon deterrente, si dichiara 

favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino: concorda con quanto richiesto e ritiene fondamentale elevare sanzioni pesanti ai 

trasgressori, tesi che in precedenza non condivideva, ma che oggi ritiene un valido strumento per dissuadere 

gli incivili che abbandonano rifiuti selvaggiamente. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con la mozione, ricorda che i siti menzionati, ormai da anni, sono interessati 

da abbandono di ingombranti; concorda con il collega Tuzzolino in merito alle pesanti sanzioni da elevare ai 

trasgressori ed aggiunge che superata una certa soglia dovrebbe scattare anche una denuncia penale. 

Il Cons. Sinopoli: dichiara di essere favorevole alla mozione e ribadisce che sarebbe molto più efficace 

associare la videosorveglianza con serrati controlli da parte della Polizia Municipale. 

Il Cons. Buonpasso: riferisce che la problematica è purtroppo ricorrente nel territorio e ritiene pesante la 

situazione nei siti citati, avendone personale conoscenza; si dichiara favorevole e si augura che 

l’Amministrazione si attivi al più presto ed oltre la videosorveglianza faccia intervenire la Polizia 

Municipale. 

Alle ore 09:56 abbandona la seduta il Cons. Dentici. 

Il Cons. Lupo: ribadisce il dissenso per l’atteggiamento vergognoso dei cittadini che abbandonano i rifiuti  

dichiara il suo voto favorevole e si augura che l’Amministrazione ponga in essere anche pesantissime 

sanzioni per i trasgressori. 

Alle ore 10:02 abbandona la seduta il V. P. Schiera. 
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Alle ore 10:04, conclusa la discussione, prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de 

quo il Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore il Cons. Dentici con il Cons. Lupo e procede alla votazione 

il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Dentici e V.P. Schiera) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00   

Contrari   00 

La mozione lett. d) avente ad oggetto” Installazione telecamere in Via Pindemonte, Via G. Pitrè, 28 e Via 

Palchetto, 36” (prot. 626/regint) presentata dal Cons. Di Vincenti è approvata all’unanimità dei presenti. 

Si passa alle comunicazioni:  

Alle ore 10:05 partecipa alla seduta il V.P. Schiera. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede notizie in merito ad una sua mozione per la quale aveva chiesto il temporaneo 

accantonamento ma poi ne ha perso le tracce non essendo stata inserita nel prossimo O.d.g. 

Il Cons. Ruggiero: suggerisce che il periodo dell’accantonamento risale a giugno c.a. 

Il Presidente: chiede al Segretario di verificare ed inserirla nel prossimo O.d.g. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica l’avvenuta rimozione dei rifiuti in Via Marinuzzi, poi chiede fino a quando 

l’Anagrafe di Viale Lazio rimarrà chiusa. 

Il Segretario risponde che era chiusa fino a martedì per sanificazione locali. 

Il Presidente: chiede di verificare. 

Il Cons. Buonpasso: chiede notizie sulla richiesta di sanificazione presso il quartiere Altarello. 

Il Presidente: risponde che la richiesta è stata evasa, ma comunque tornerà a chiedere notizie. 

Alle ore 10:14 abbandona la seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo: comunica che ormai mensilmente torna a chiedere notizie sulla riapertura dei sottopassi di 

Via Altofonte e Via Gustavo Roccella dei quali ad oggi non si ha notizia e sollecita il Presidente ad inviare 

ulteriore nota al fine di notiziare i cittadini che giornalmente rischiano di essere investiti attraversando Viale 

Regione Siciliana. Ribadisce che a Borgo Molara, Via Decano i punti luce funzionano a punti alterni come 

pure all’incrocio con Via Basile ed all’interno di via Basile stessa, chiede invio nota alla AMG. 

Il Presidente: comunica di avere già inviato nota alla AMG. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, avendo concluso la sessione di Ottobre da appuntamento 

ai consiglieri al 03/11/2020 ore 09:30, ed alle ore 10:17 chiude la seduta.              

 

 

 

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente 

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada 
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